



2学期もありがとうございました

間もなく2学期が終わろうとしています。保護者の皆さんや地域の方のご支援、ご協力のお陰で、子どもたちは充実した毎日を過ごし、心身ともに成長することができました。

12月12日に、校内持久走大会を実施しました。出席していたすべての児童が自分の目標達成を目指して、最後まで走り切ることができました。低学年の児童も、ずいぶん走りがしっかりしてきました。高学年ではどの児童もスピード感のある走りをしていて、たくましさを感じました。

12月6日には、人権集会では、学年ごとに人権学習や福祉学習で学んだことを中心に発表しました。それぞれの学年の発表に加え、人権標語の発表やPTA生活人権部の方の読み聞かせ、ゲーム、手話を取り入れた合唱の発表などもあり、子どもたちの人権意識の高まりを感じました。

どちらの行事も、大勢の保護者の皆さんや地域の方にご来校いただき、児童の様子をご覧いただくことができました。学年まとめの3学期にも、子どもの力を伸ばせるよう頑張っていきます。



人権集会



校内持久走大会



情報モラル教室



イルミネーションツリーの贈呈

失敗は成長の機会

本校では毎週金曜日の始業前の時間を「運動タイム」とし、長縄跳びやボール投げなどいろいろな体力づくりを行っています。12月の運動は、長縄8の字ジャンプです。既定の時間（学年によって違います）内に何回跳べたかを数えます。最初はなかなかうまく跳べません。特に低学年の児童はたびたび縄を引っ掛けてしまい、中断していました。そんなとき、子どもたちは失敗したことを咎めるのではなく、どうしたら上手にできるかを教え合う姿をよく目にしました。苦手な子どもの番では、まわりの子どもが声を掛けたり、上級生が背中を押してタイミングを教えたりしていました。



失敗しない人生はありません。うまくいかないことがあっても、諦めたりチャレンジから逃げるのではなく、どうしたら失敗しないようになるか、自分で考えたり、まわりの人からアドバイスをもらったりして、失敗を乗り越える力を育ててやるのが大切だ感じました。一緒に考え工夫することで、本人もまわりの子どもたちも心が育っていると思いました。

なお、結果は「えひめ子どもスポーツITスタジアム」に登録しています。県内参加校のランキングと記録が載っています。

年末・年始の時期の緊急の連絡は、学校ホームページから可能です。

